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Aosvinte etrês dias do mês de novembro de 2018, os prefeitos da 

Associação dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no 
gabinete do prefeito, na prefeitura de Treviso, para realização da 

decimasexta reunião de 2018, em reunião de assembleia ordinária. A 
reunião contou com a presença do prefeito de Treviso, JaimirComin;do 

prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; do prefeito de Forquilhinha, 
Dimas Kammer; do prefeito de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custodio; do 

prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Criciúma, 
ClesioSalvaro;do prefeito em exercício de Siderópolis, Alexandre Feltrin 

Fernandes; do vice-prefeito de Treviso, Rodrigo Fenil; do vice-prefeito de 
Içara, Sandro Giassi Serafim; do vice-prefeito de Lauro Muller, Pedro Barp 

Rodrigues; do assessor de Treviso, Valdecir Monaretto; do técnico da 
VigilânciaSanitária Estadual, Antonio Anselmo Granzotto do Campos; do 

gerente da empresa SINASC, Luiz Henrique Moreira; da secretaria de 
administração de Treviso, NelisiaUggioni de Azevedo; da chefe de gabinete 

de Treviso, Beatriz Ariati; do técnico do CIASAMREC, Sergio Francisco 

Giongo; da secretaria do colegiado de Saúde da AMREC, Margarete Maria 
PasettoBiléssimo; do assessor de projetos da AMREC, Francisco Veríssimo; 

do coordenador do movimento econômico, Ailson Piva; do assessor Jurídico 
da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; do diretor executivo da AMREC, José 

Roberto Madeira.A reunião foi presidida pelo prefeito de Treviso, 
JaimirComin, que inicioudando as boas-vindas aos presentes e agradecendo 

pela presença em Treviso. Para a primeira pauta da reunião, o prefeito 
passou a palavra ao técnico da Vigilância Sanitária Estadual, Antonio 

Anselmo Granzotto do Campos. Ele tratou da instalação dos planos 
municipais de desastres naturais e tecnológicos, ou seja, por enchentes, 

furações e inundações, ou então por transporte de produtos perigosos, 
transportados por caminhões, aviões ou trens. Segundo técnico a regional 

de Criciúma é a única que conseguiu implantar o plano de desastre por 
completo. Os técnicos vão saber como os impactos gerados por acidentes 

sejam minimizados. Segundo ele no dia 10 de dezembro será homologado 

em Lages os 80 planos que serão importantes aos municípios. Seguindo na 
reunião, se passou para a segunda pauta, passando a palavra ao gerente da 

empresa SINASC, Luiz Henrique Moreira, que tratou do projeto de 
sinalização viária e turística. Ele tratou de toda a parte de sinalização, 

vertical e horizontal, apresentando o portfólio da empresa. Ele falou de 
legislação e de assuntos que envolvem a sinalização. Seguindo a reunião, o 

prefeito de Treviso passou aos assuntos gerais passando a palavra ao diretor 
executivo, José Roberto Madeira, que fez um levantamento sobre os horários 

de verão das prefeituras da AMREC, para passar posteriormente a FECAM. 
Após o levantamento, o diretor reforçou o convite para que os prefeitos 

participem da reunião em homenagem a UNESC, dia 29, às 19h30. Depois o 
diretor falou do jantar dos prefeitos de final de ano, ficando de sugestão do 

Mampituba. Depois foi passado a palavra ao coordenador do movimento 
Econômico da AMREC, Ailson Piva, que tratou de repasse do FPM. Segundo 
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Piva que tendência do crescimento em 20% em dezembro, segundo da CNM. 

Piva ainda falou dos recursos do índice de ICMS, que está se encaminhando 

para última semana de julgamento. Piva ainda tratou do ISS dos cartões de 
crédito, com ajuda do assessor de Treviso, Monareto. Segundo eles os 

municípios precisam estar preparados com um cadastro, com o 
levantamento das bandeiras. Um cadastro para se habilitar a receber assim 

que a liminar junto ao Supremo Tribunal Federal cair. Depois um 
levantamento de CNPJs que prestam serviço nos municípios. O Consórcio 

CIGA vem colaborando com os municípios de Santa Catarina no 
levantamento destes dados e procedimentos. O prefeito Clésio Salvaro 

sugeriu que o tema seja assunto dos Colegiado de COMFAZ-M. Piva informa 
que a legislação baseada em Criciúma, já foi tema do colegiado, já que há 

adequação legal a ser feita. Seguindo a reunião, foi passado a palavra ao 
assessor de projetos da AMREC, Francisco Verissimo, que tratou das 

emendas parlamentares. Ele distribuiu uma planilha com todas as emendas 
parlamentas de Santa Catarina, que os deputados federais apresentaram 

para ano de 2019. Francisco chamou atenção para emendas em abertas, 

que não estão com municípios identificados, como é o caso da deputada 
Giovana de Sá. Segundo ele em abril, mais ou menos eles devem ser 

chamados para identificação. Alguns deputados que não estarão em Brasília 
em 2019, já carimbaram suas emendas. Caso dos deputados Ronaldo 

Benedet, Jorge Boeira e Décio Lima. Depois ele apresentou as emendas de 
bancada, onde duas são para saúde, transporte escolar e segurança pública, 

que estão em aberto. Depois ele tratou das emendas estaduais, onde dos 
240 milhões serão distribuídos pelos 40 deputados estaduais. Onde até o dia 

4 de dezembro os deputados precisam cadastrar sua emenda, onde 50% 
para saúde, e 25 para educação. Seguindo a reunião, os prefeitos falaram de 

reajuste dos professores e de calendário escolar. Segundo o prefeito Clésio 
Salvaro, o próximo aumento vai ser de 3% (três por cento) para o piso. 

Depois trataram da situação dos agentes de saúde. Depois disso o prefeito 
de Bom Jardim da Serra, Serginho Rodrigues de Oliveira, foi anunciado e 

convidado a sentar na mesa junto aos demais prefeitos. Depois a secretaria 

de saúde do colegiado, Margarete Maria PasettoBiléssimo, convidou os 
prefeitos a participar no dia 28 do jantar do congresso do cosemes, em Nova 

Veneza. Depois o prefeito convidou os presentes para um jantar especial e 
para abertura da festa do Colono de Treviso. Os prefeitos ainda conheceram 

a corte da Festa e feito o registro fotográfico. Nada mais foi tratado, 
encerrando-se a presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada 

na forma regimental. 
 

Criciúma, 23 de novembrode 2018 
 

 
JaimirComin 

Prefeito de Treviso 
2º vice-presidente da AMREC 

 

 
Dimas Kammer 
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Prefeito de Forquilhinha 

 

 
 

Agenor Coral 
Prefeito de Morro da Fumaça 

 
 

 
Jairo Celoy Custodio 

Prefeito de Balneário Rincão 
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Prefeito de Cocal do Sul 

 

 
 

Clésio Salvaro 
Prefeito de Criciúma 
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Prefeito em exercício de 
Siderópolis 

 
 

 
Rodrigo Fenil 

Vice-prefeito de Treviso 

 
 

 
Sandro Giassi Serafim 

Vice-prefeito de Içara 
 

 
 

Pedro Barp Rodrigues 
Vice-prefeito de Lauro Muller 

 
 

 
José Roberto Madeira 

Diretor Executivo 


